

Das spirituelle Lieblingsbuch des Dalai Lama - erklärt von ihm selbst Als der Dalai Lama in einer kalten Marznacht des Jahres 1959 über die Bergpasse des Himalaja aus Tibet floh, konnte er nicht viel bei sich tragen – aber er ließ es sich nicht nehmen, dieses Buch mitzunehmen: Die Stufen des Weges zur Erleuchtung, verfasst von dem großen buddhistischen Weisen Tsong-kha-pa (um 1400). Hier ist es, versehen mit den persönlichen Erklärungen des spirituellen Oberhauptes der Tibeter und Friedensnobelpreistragers. Wenn es ein Buch gibt, das die eigentliche Essenz des tibetischen Buddhismus enthält, dann ist es ganz bestimmt dieses. Das unsterbliche Werk des Tsong-kha-pa errichtet ein festes Fundament für die Erkenntnis, dass der einzelne Mensch nur in Verbundenheit mit anderen Menschen existieren kann. Für den Dalai Lama ergibt sich daraus die Verantwortung eines jeden für das Wohlergehen aller. Gerade in der globalisierten Welt sind unsere Geschicke auf diesem Planeten eng miteinander verknüpft. Niemand kann wahres Glück finden, ohne auch die anderen zu berücksichtigen. Glück und Erleuchtung sind eins, ebenso wie persönliche Selbstentfaltung und Mitmenschlichkeit: Dies ist der Kern der buddhistischen Lehre, und so lebt es der Dalai Lama selbst vor. Dieses Buch ist ein unerschöpflicher Quell der Weisheit und des Lebenswissens, allen Menschen geschenkt von einer der bekanntesten und glaubwürdigsten Persönlichkeiten der Welt: ein leuchtendes Beispiel für spirituelle Okumene, für Toleranz und Liebe zu allen Geschöpfen und unserem Planeten. Ganz gleich, wo das Leben uns hinstellt, ganz gleich, was unser persönliches Karma ist: Die Stufen des Weges zur Erleuchtung sind ein Springbrunnen spiritueller Inspiration für uns alle. Tenzin Gyatso, der XIV. Dalai Lama

The four men; a farrago, Lifelong Love Affair: How to Have a Passionate and Deeply Rewarding Marriage, Would-Be Wife (Mills & Boon Intrigue), Loose Leaf Business Communication with Connect Access Card, Oz Morroi Magikoa: The Wonderful Wizard of Oz (Basque edition), The Kings Secret Matter: (Tudor Saga), Ghosts vs. Witches; Tussle of the Tricksters (Monster Wars),

[\[PDF\] The four men; a farrago](#)

[\[PDF\] Lifelong Love Affair: How to Have a Passionate and Deeply Rewarding Marriage](#)

[\[PDF\] Would-Be Wife \(Mills & Boon Intrigue\)](#)

[\[PDF\] Loose Leaf Business Communication with Connect Access Card](#)

[\[PDF\] Oz Morroi Magikoa: The Wonderful Wizard of Oz \(Basque edition\)](#)

[Von hier zur Erleuchtung: Die zeitlose Weisheit des gro?en tibetischen Weisen Tsong-kha-pa, erklart fur das Leben in der modernen Welt \(German Edition\)](#)

[\[PDF\] The Kings Secret Matter: \(Tudor Saga\)](#)

[\[PDF\] Ghosts vs. Witches; Tussle of the Tricksters \(Monster Wars\)](#)

Now show good book like [Von hier zur Erleuchtung: Die zeitlose Weisheit des gro?en tibetischen Weisen Tsong-kha-pa, erklart fur das Leben in der modernen Welt \(German Edition\)](#) ebook. so much thank you to Victoria Carter who share me this the downloadable file of The Boys Adventure Megapack with free. I know many people find this book, so I wanna share to every visitors of our site. If you like full copy of this file, visitor must buy a hard copy on book store, but if you like a preview, this is a site you find. Press download or read online, and [Von hier zur Erleuchtung: Die zeitlose Weisheit des gro?en tibetischen Weisen Tsong-kha-pa, erklart fur das Leben in der modernen Welt \(German Edition\)](#) can you read on your computer.